

Pesan Danrem 083/Bdj Kepada 574 Orang Wisudawan/Wati Universitas Merdeka Malang

Achmad Sarjono - MALANG.INDONESIASATU.ID

Oct 15, 2023 - 11:46



MALANG - Pangdam V/Brw yang di wakikan oleh Danrem 083/Bdj Kolonel Inf Jamaludin, S.H Hadiri Wisuda Program Diploma, Sarjana dan Pasca Sarjana Semester Genap Tahun Akademik 2022/2023 Universitas Merdeka Malang, Bertempat di Gedung Balai Merdeka Unmer Malang Jl. Terusan Raya Dieng Kec. Sukun Kota Malang, Minggu (15/10/2023).

Dalam Rapat terbuka senat Unmer diikuti oleh 574 orang wisudawan/wati beserta

orang tua wisudawan/wati.



Rektor Universitas Merdeka Malang Prof. Dr. Anwar Sanusi SE mengucapkan selamat kepada para wisudawan/wati atas pencapaiannya dengan hasil terbaik dan selalu memacu kemauan dalam meningkatkan kemajuan bangsa dan negara. Ucapan terima kasih juga disampaikan Rektor kepada orang tua wisudawan/wati atas kepercayaannya terhadap Unmer Malang.

“Ilmu yang telah diterima, diharapkan dapat diterapkan dilingkungan masyarakat demi kemajuan bangsa dan negara,” harap Rektor.

Terlihat para wisudawan/wati sangat gembira dan antusias mengikuti proses wisuda setelah dapat menyelesaikan akademiknya dan dapat di wisuda pada hari ini.



Dalam sambutan Pangdam V/Brw yang di bacakan oleh Danrem 083/Bdj mengucapkan selamat dan sukses atas keberhasilan wisudawan/wati dan keberhasilan para wisudawan/wati tidak lepas dari dorongan dan dukungan oleh para orang tua dan para pengajar. Sebagai alumnus harus membawa nama baik almamater dan dapat memposisikan yang baik di tengah-tengah masyarakat.

"Dengan demikian eksistensi Universitas Merdeka Malang dalam mempersiapkan sumber daya manusia yang berkualitas akan semakin diperhitungkan dan diminati oleh masyarakat dalam menuntut ilmu pengetahuan dan teknologi sebagai jawaban dari berbagai permasalahan guna mewujudkan cita-cita nasional bangsa Indonesia", ucap Danrem.

Hadirnya era revolusi industri 4.0 dengan titik beratnya digitalisasi informasi melahirkan media sosial dan society 5.0 menuntut perguruan tinggi untuk mampu mencetak generasi yang tidak hanya memiliki daya saing tinggi, namun juga harus dapat menghasilkan lulusan yang memiliki skill, antara lain critical thinking, creativity, negotiation, emosional intellengence dan entrepreneur, sehingga dengan demikian akan mampu menjadi solusi terhadap berbagai permasalahan sosial yang ada di lingkungannya, tutup Danrem. (Penrem 083/Bdj)